

Herbstbummel

Am 19. Oktober nahmen 20 Vereinsmitglieder am Herbstbummel teil. Um 18.15 Uhr war Besammlung auf dem Parkplatz beim Gemeindehaus. Die Autos wurden gefüllt. Die Fahrt ging zum Restaurant Rebstock in Seengen. Dort bot sich ein ungewohntes Bild. Wegen den Corona-Massnahmen war das Maskentragen Vorschrift. Nur im Sitzen durfte man die Maske abziehen. Nachdem alle mit Getränken versorgt waren, folgten schon bald die Vorspeisen. Später wurden die Hauptgänge serviert. Rehschnitzel und Gigi-Teller waren Spitzenreiter. Alle genossen das feine Essen. Einige schlossen das Essen später noch mit einem gluschtigen Dessert ab.

Beim fröhlichen Plaudern verflog der Abend sehr schnell. Alle genossen das Wiedersehen mit Vereinsmitgliedern, die man wegen den Corona-Massnahmen und damit verbundenen Absagen von Vereinsanlässen, schon lange nicht mehr gesehen hatte. Schon bald brachen einige auf und später fuhr auch der Rest zurück nach Wohlen. Eine Gruppe von Unermüdlichen machte noch einen Abstecher in den Sternen.

Der diesjährige Herbstbummel war ein voller Erfolg. Das Essen war sehr fein und der Service ausgezeichnet. Niemand hatte etwas zu beanstanden. Alle waren zufrieden.

Christa Fust